

EL MINISTRO DE EXTERIORES DE ISRAEL, AVIGDOR LIBERMAN DE VISITA POR AMÉRICA LATINA

El Ministro de Relaciones Exteriores de Israel, Avigdor Liberman, emprendió el 20 de julio, una gira de diez días por varios países de América Latina: Brasil, Argentina, Perú y Colombia.

La gira se realiza después de un largo período durante el cual ningún ministro de Relaciones Exteriores efectuó una visita oficial a esta región. Su propósito es resaltar la importancia que, el Ministerio, atribuye a la región, como parte de la concepción que, el Ministro Liberman introdujo al tomar posesión de su cargo, a saber que, Israel, debe desarrollar nuevas orientaciones en su política internacional, para extender su influencia y promover los intereses de Israel mediante la formación de coaliciones internacionales amplias, al lado de su relación especial con Estados Unidos y las estre-

chas relaciones que mantiene con Europa.

Además de la visita del Ministro Liberman, y como parte del deseo de Israel de subrayar la importancia capital que Israel otorga a sus relaciones con Latinoamérica, visitaron, en las últimas semanas, la región el Ministro Itzhak Aharonovitz, quien estuvo en Panamá y Costa Rica, y el viceministro Danny Ayalon, que asistió a la reunión de la Organización de Estados Americanos en Honduras; en agosto el Ministro Uzi Landau saldrá para Paraguay y Ecuador y el Presidente Shimon Peres encabezará una misión de hombres de negocios, que recorrerá varios países, en noviembre próximo.

El Ministro Liberman se entrevistó, últimamente, en Jerusalén, con varias personalidades de la región; entre ellas el Presidente de la República Dominicana, el Vicepresidente

de Colombia, el enviado especial de Brasil al Medio Oriente y el ex presidente del Perú. Parte de la importancia que Israel atribuye a estas relaciones se debe a la creciente actividad de Irán en América Latina.

Acompañará al Ministro Liberman en su viaje una delegación de hombres de negocios en los campos de la alta tecnología, las telecomunicaciones y la agricultura, elegidos por el Instituto de Exportación y la Asociación de Industriales, con el fin de fomentar y desarrollar las relaciones comerciales con América Latina y reforzar y profundizar los intereses económicos comunes.

El Ministro Liberman inició su visita por el Brasil, donde será recibido por el Presidente y se entrevistará con los Ministros de Relaciones Exteriores y de Comunicaciones, el Gobernador del Estado de Sao Paulo y el Alcalde de la capital del

mismo Estado. También se reunirá con los dirigentes de la comunidad judía y otras personalidades, inaugurará el seminario de negocios entre los dos países y firmará un acuerdo aeronáutico entre Brasil e Israel.

Desde Brasil, seguirá a la República Argentina, donde se reunirá con el Ministro de Relaciones Exteriores, así como con el Jefe del Gobierno de Buenos Aires, parlamentarios y otras personalidades, y abrirá las deliberaciones del seminario de negocios bilateral. El Ministro Liberman se reunirá con los dirigentes de la colectividad judía y con los deudos de las víctimas del atentado contra la AMIA, perpetrado en Buenos Aires quince años atrás, y colocará una ofrenda floral en memoria de las víctimas.

Durante su visita a Buenos Aires, el Ministro Liberman recibirá a jóvenes dirigentes judíos de toda América Latina.

En Perú, el Ministro Liberman será recibido por el Presidente de la República y se reunirá con el Ministro de Relaciones Exteriores, el Ministro de Defensa y dirigentes de la comunidad israelita.

El Ministro Liberman finalizará su gira en Colombia, donde tendrá entrevistas con el Presidente de la República y con los Ministros de Relaciones Exteriores, de Defensa Nacional, de Comercio, Industria y Turismo, y de Comunicaciones. Asimismo inaugurará el seminario de negocios entre los dos países y se reunirá con los dirigentes de la comunidad israelita. Además, suscribirá acuerdos bilaterales con Colombia.

El regreso del Ministro Liberman a Israel está previsto para el 30 de julio.

Chaim Shacham

Director, Information and Internet Dept.

MÉDICOS MUSULMANES AFRICANOS SE ENTRENAN EN ISRAEL

Por Rose Nahmias - De YNetNews

Una delegación de cinco médicos musulmanes de Senegal llegó a Israel para participar en un taller conjunto con médicos israelíes en el Centro Médico Hadasah-Ein Kerem de Jerusalén.

El propósito de la visita es establecer una misión conjunta de médicos que puedan ayudar en la guerra contra el SIDA en África.

Los médicos llegaron al Hadassah para aprender técnicas especiales utilizadas en la circuncisión y practicadas tanto en el judaísmo como en el Islam, con la intención de ayudar en tales procedimientos en África. Ese es a la luz de estudios médicos que revelaron que la cirugía de la circuncisión reduce en un 65% las probabilidades de infectarse con el virus HIV en las relaciones sexuales.

Israel ya envió tres delegaciones a Swazilandia para llevar a cabo circuncisiones, como un proyecto experimental, cuyo propósito es ayudar al continente africano, donde muy pocos médicos están familiarizados con esa técnica.

El éxito logrado llevó a la creación de contactos entre Israel y Senegal, que resultaron en un acuerdo formal de

cooperación entre organizaciones que incluye ocho hospitales e instituciones médicas de Israel, y del lado se-

El taller conjunto fue parte de esa cooperación.

El taller, de una semana de duración, tuvo el propósito

y formar un equipo que en el futuro será enviado al África Meridional y Oriental para prestar asistencia en cirugía.

Estableciendo tendencias

Una fuente dijo a YNet que, "Este tipo de colaboración no existía hasta ahora. Esa la primera vez que hay colaboración en condiciones de igualdad entre musulmanes y judíos, por lo menos en este tema". A pesar del hecho de que la Operación Abraham aporta el trabajo de hospitales y asociaciones médicas israelíes la actual no es una iniciativa del gobierno sino de la sociedad civil israelí.

Antes de que se llevara a cabo el taller varias organizaciones israelíes se habían puesto en contacto con organizaciones médicas árabes y las invitaron a asistir al taller, pero se les respondió con una negativa.

Aún así, los organizadores dijeron que estaban muy satisfechos con la colaboración que está en marcha con África y expresaron la esperanza de que con este paso hayan establecido una tendencia hacia



Médicos senegaleses e israelíes trabajando juntos en un muñeco de modelo experimental.

cooperación entre organizaciones médicas de ambos países: del lado israelí la Ope-

negalés la Asociación Médica Nacional y el Ministerio de Salud.

de establecer un método de trabajo coordinado entre cirujanos judíos y musulmanes